

viernes, 23 de febrero de 2024

# Javier Fernández y Miguel Ángel Castro inauguran la exposición 'Tras la senda de los Lumière. Sevilla en color (1914-1929)'

## Información de la Convocatoria

**Lugar:**

Casa de la Provincia

**Dirección:**

Pza del Triunfo, 1

**Inicio:**

23 de febrero de 2024 | 10:00

La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla acoge la exposición 'Tras la senda de los Lumière. Sevilla en color (1914-1929)', una producción de la Institución Provincial a través de su Área de Cultura y Ciudadanía, la Universidad de Sevilla y el Museo Albert Kahn de París, comisariada por Luis Méndez Rodríguez, en la que colaboran el Instituto Francés de Sevilla, la Filmoteca de Andalucía, la Universidad de la Sorbona y la Universidad de la Sorbona París Norte.

La muestra recoge más de 70 autocromos en color de Sevilla, realizados por el fotógrafo francés Auguste León en 1914, como parte del proyecto 'Archivos del Planeta', puesto en marcha por el banquero Albert Kahn con el objetivo de reunir una enciclopedia visual del mundo. Se trata de las primeras imágenes en color de Sevilla que se conocen que, en la exposición, se complementan con libros, guías de viaje y otros objetos que contextualizan una época clave para la renovación urbanística y cultural de la capital hispalense, que se preparaba para la Exposición Iberoamericana, entre 1914 y 1929.



COMUNICACION

La inauguración de la exposición tendrá lugar mañana, viernes 23, a las 10:00 horas, en la sede de la Casa de la Provincia (Pza del Triunfo, 1), un acto en el que participan el presidente de la Diputación, Javier Fernández; el rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro, y el comisario, Luis Méndez Rodríguez, quien guiará posteriormente la visita a la muestra.

